

MEDIENMITTEILUNG VOM 26. APRIL 2019

Preisübergabe bei der TKB Arbon

Anton Jutz ist der glückliche Gewinner von 500 Franken. An der Frühlingsmesse «Messe am See» hatte die Thurgauer Kantonalbank (TKB) einen Wettbewerb durchgeführt. Die Preisübergabe fand kürzlich in Arbon statt: Patrik Thür, Leiter der TKB Arbon, und Kundenberaterin Sandra Kellenberger haben dem Gewinner kürzlich den Preis überreicht. Die TKB ist Hauptsponsorin der Messe, die alle zwei Jahre im Frühling stattfindet und rund 60 Aussteller aus dem regionalen Gewerbe zählt.



Geschäftsstellenleiter Patrik Thür (rechts) und Kundenberaterin Sandra Kellenberger (links) überreichen Anton Jutz den Hauptgewinn.

Kontakt für die Redaktion

Aline Furer, Direktwahl 071/626 69 53, aline.furer@tkb.ch
medien@tkb.ch